

MEGANOTICIAS

Zapopan el mejor calificado en finanzas

Por Angeles Hernández Pérez

El Presidente Municipal de Zapopan Pablo Lemus dijo que el municipio logró el reconocimiento de las empresas calificadoras Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings, como el municipio con el aumento de calificación crediticia, del país por delante del gobierno federal y estatal.

El Presidente Pablo Lemus, indicó que la excelente calificación, no significa, que se endeudará, sino por el contrario, buscarán el pago de la deuda a largo plazo que es de mil 60 millones de pesos, cuando dos años atrás alcanzaban los mil 200 millones de pesos. Advirtió, que los 600 millones de pesos que se debían a corto plazo ya quedaron pagados.

El munícipe fue entrevistado al término de la sesión extraordinaria de cabildo donde por unanimidad aprobó resolver como improcedente la solicitud relativa a la autorización de permuta de un predio a nombre de la señora Laura Cárdenas Ramírez, debido a la afectación del proyecto de urbanización de la ampliación de la Avenida Ángel Leaño y que mantiene cinco juicios con igual número de inconformes por la obra que comprende desde el hospital que lleva el mismo nombre hasta la colonia el Tigre II.